

## Communiqué

Montreux, le 31 janvier 2024

## Nouveau secrétaire municipal pour la Commune de Montreux

Monsieur Sébastien Varrin a été engagé à 100% en tant que secrétaire municipal de la Commune de Montreux. Il succède à Vanessa Egli, qui occupe ce poste depuis 2022. Actuel secrétaire municipal de la Commune du Mont-sur-Lausanne, Monsieur Varrin entrera en fonction le 1<sup>er</sup> mai prochain.

Titulaire d'une licence en sciences politiques de l'Université de Lausanne et d'un master en administration publique de l'IDHEAP, Monsieur Varrin est au bénéfice d'une grande expérience des administrations communales et publiques. Actuel secrétaire municipal de la Commune du Mont-sur-Lausanne depuis neuf ans, il a également été vice-chancelier de la ville de La Chaux-de-Fonds, où il était également préposé au contrôle des habitants. Ce sportif confirmé, habitué des courses de montagne, a aussi été adjoint du doyen et conseiller d'études à la faculté des lettres et sciences humaines de l'Université de Neuchâtel durant cinq ans.

Monsieur Varrin a été sélectionné au terme d'une procédure exigeante, menée par des prestataires externes spécialisés. Au vu des nombreuses candidatures reçues, et au terme d'une fine sélection, la Municipalité est convaincue que Monsieur Varrin dispose des meilleures qualifications pour répondre aux exigences du poste.

En tant que secrétaire municipal, Monsieur Varrin aura entre autres pour missions de veiller au bon fonctionnement de l'administration communale, d'appuyer la Municipalité et de faire le lien avec le Conseil communal ainsi qu'avec les affaires externes et intercommunales.

La Municipalité tient à remercier chaleureusement Madame Vanessa Egli pour son excellent travail et sa grande implication. Vanessa Egli quittera ses fonctions au 31 mars pour rejoindre l'administration cantonale.

La Municipalité